

GB 4

Dr. Slawig

10.04.2018 / 563 6606

Auftrag, die der Rechnungsprüfungsausschuss am 08.03.2018 erteilt hat

Frage:

Ist das SAP-System heute soweit, dass die Budgetverantwortlichen tagesaktuell die Veränderungen im Budgetrahmen eingesehen können und das System auf etwaige Überschreitungen reagiert, oder muss das über eine Excel-Tabelle geschehen.

Antwort:

Das SAP-System ist seit der Einführung von NKF dergestalt ausgelegt, dass die Budgetverantwortlichen tagesaktuell die Veränderungen des Budgetrahmens in Bezug auf die Planansätze als auch auf das tatsächliche IST nachvollziehen können.

Mit dem NKF wurde ein einheitlicher Kontenplan eingeführt, der in SAP abgebildet wurde. Die Budgetprüfung erfolgt analog zum Bewirtschaftungsjahr unterjährig auf Ebene der im Kontenplan ausgewiesenen Kostenarten wie z.B. "Unterhaltung des Infrastrukturvermögens". Da jedoch nicht nur Maßnahmen der in Rede stehenden Firma R sondern auch zahlreiche Baumaßnahmen weiterer Firmen über diese Kostenart abgewickelt werden, ist eine Budgetprüfung einzelner (Jahres-)Verträge nicht möglich; erst recht, wenn (Jahres-)Verträge Maßnahmen abdecken, die einzeln für sich unterschiedlichen Kostenarten zuzuordnen sind.

Dr. Johannes Slawig